



**MONREAL ANUNCIA  
REASIGNACIONES  
EN EL PRESUPUESTO  
2025 P. 5**

**20,000**

millones de pesos del Presupuesto podrían ser redirigidos a cultura, agua y seguridad, detalló el diputado morenista

# Habrá reasignación de 15 mil mdp del presupuesto

**MORENAL INDICÓ QUE** los recursos de los organismos autónomos se reorientarán a educación, cultura y campo

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

**E**l coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, prevé la posibilidad de que los legisladores de San Lázaro redirijan entre 15 mil y 20 mil millones de pesos del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) enviado por el Ejecutivo para destinarlo a cultura, educación, agua, seguridad, entre otros.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), a través de un video en sus redes sociales, señaló que estas semanas van a ser decisivas en la aprobación del presupuesto planteado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, aunque aseguró que su compromiso es con la nación.

"Estas dos semanas que faltan antes de la aprobación del presupuesto son intensas. La Cámara de Diputados, como cámara exclusiva para su aprobación siempre se ve presionada por la distribución de los recursos, por la asignación de lo mismo y es muy complicado este proceso ante la falta de más recursos para atender tanta exigencia legítima de la aprobación", sostuvo.

El senador zacatecano señaló que una vez que el Congreso avaló la extinción de ocho organismos autónomos entre los



**Señaló que** estas semanas serán decisivas en la aprobación del presupuesto. Cuartoscuro

que está el Instituto Nacional de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) al que se le destinaban más mil millones de pesos anuales, y que se termine con el proceso legislativo, los recursos designados a estos entes serán reorientados a otras áreas que se impulsarán en este gobierno como son la educación y el agua.

"Tenemos que revisar cómo a los entes autónomos o dependencias podemos reducir presupuesto y reasignarlo a otras prioridades y será en el orden de 15 mil millones de pesos que vamos a reasignar para universidades públicas, para la cultura, para agua, para carreteras, para seguridad, para estados y municipios", indicó.

Ricardo Monreal dijo que lo importante es que van a ver en qué rubros se puede impactar positivamente en beneficios, bienestar y prioridades que tiene

la nación.

Por otro lado, el líder morenista celebró que el Comité de Evaluación del Poder Legislativo haya recibido la inscripción de más de 10 mil personas que se postularán a alguna vacante de jueces, magistrados y ministros del nuevo Poder Judicial de la Federación (PJF) que se celebrará el 1 de junio de 2025 con una elección popular.

"Hoy se concluye otra etapa de la convocatoria (...) que establece la reforma judicial en materia legal (...) el día de hoy 24 de noviembre se cerró la fecha de registro. Cada Poder tienen un Comité de Evaluación y el Legislativo, que es el que nos corresponde, puedo dar cuenta que se inscribieron más de 10 mil personas para poder ser consideradas. Ha sido un proceso distinto, complejo, porque es la primera vez que en la República ocurre una cosa así", subrayó.♦